

今年5月から●●●

当番制でゴミをチェック

(浜改田中ノ丁)



朝6時から7時までの1時間、当番制で、持つて来た不燃物に他のゴミが混入していないかをチェックする

「おはようございます。お世話をになります」と、さわやかな声で、ゴミを持って来る人たち。浜改田中ノ丁地区では、不燃物のゴミの収集日に、当番制で集積場所に立ち、正しく分別されているかをチェックしています。

今年の四月、市の環境保健課から、ゴミの分別徹底の依頼があり、早速、地区の総会を開いたところ、「みんなが協力してやっています」ということになりました。

そして五月から、月三回の金属類と金属性以外の不燃物の収集日に、朝6時から7時まで当番制で二

人の係が生まれたとか、楽しく話します」とさわやかです。

また、この時間は地区の触れ合の場にもなっています。○○さんの孫が生まれたとか、楽しく話します」とさわやかです。

人が待機。衛生委員さんと、地区長さんも加わり、持つて来たゴミ袋を開け、金属類とビン類が混入していないかを、厳しく検査します。ビンのキャップなどの金属類は取りはずし、新しく荷造りを済ませて完了。

出せる時間が朝6時から7時までの一時間ということで、眠い眼をこすりながらやって来る人もいるのですが、みんなが「お世話になります」といってます。

また、この時間は地区の触れ合いの場にもなっています。○○さんの孫が生まれたとか、楽しく話します」とさわやかです。

地区長の土居栄さんは「和気あいあいにやっています。これからは寒くなりますが、地区的みんなの協力で、ずっと統けていきたい」と話していました。

“観光物産まつり”

多くの市民でにぎわう

市の特産品などを集めた「第九回南国市観光物産まつり」(市商工会主催)が十一月四日、五日、の両日、市民体育館で開かれ、多くの市民でにぎわいました。

一方、舞台では、地元の婦



多くの買物客でにぎわった物産まつり

人が待機。衛生委員さんと、地区長さんも加わり、持つて来たゴミ袋を開け、金属類とビン類が混入していないかを、厳しく検査します。ビンのキャップなどの金属類は取りはずし、新しく荷造りを済ませて完了。

出せる時間が朝6時から7時までの一時間ということで、眠い眼をこすりながらやって来る人もいるのですが、みんなが「お世話になります」といってます。

また、この時間は地区の触れ合いの場にもなっています。○○さんの孫が生まれたとか、楽しく話します」とさわやかです。

地区長の土居栄さんは「和気あいあいにやっています。これからは寒くなりますが、地区的みんなの協力で、ずっと統けていきたい」と話していました。

今年5月から●●●